

Experimentelle Covid-Impfstoffe sind Biowaffen-Trägersysteme, die lebenswichtige Organe und den Blutkreislauf mit entzündungsfördernden Spike-Proteinen überfluten

www-medicine-news.translate.goog/2021-06-11-covid-vaccines-are-bioweapon-delivery-systems.html

06/11/2021 / Von Lance D Johnson



Nach der Veröffentlichung der Fauci-E-Mails ist nun klar, dass hochrangige Gesundheitsbeamte konspiriert haben, um den Ursprung des SARS-CoV-2-Spike-Proteins zu vertuschen, eines Laborgifts, das nun als Boten-RNA injiziert und in menschliche Zellen übersetzt wird. Die entzündlichen Spike-Proteine werden nun in menschlichen Zellen repliziert, wodurch die natürliche Proteinsynthese der Zellen untergraben wird, während sie in den Blutkreislauf gelangen und sich in lebenswichtigen Organen ansammeln . Eine Studie zeigt, dass das Spike-Protein in das Nervengewebe eindringen und sich dort festsetzen kann, wodurch es Neuronen infiziert und Neurotropismus verursacht .

Die S1-Untereinheit des Spike-Proteins dringt in Mausmodellen in das Parenchymgewebe des Gehirns ein. Die Endothelzellen des Gehirns versuchen, das Spike-Protein in der Glykokalyx der Gehirnkapillare zu verstecken, was zum Abbau der Glykokalyx , zu Funktionsstörungen der Blut-Hirn-Schranke (BBB) und zu Hirnödemen führen kann.

Spike-Proteine verursachen Hirnschäden und sind bei Injektion zehnmal wirksamer

Wenn diese Spike-Proteine die Blut-Hirn-Schranke überqueren, verursachen sie eine Entzündung der Nervenzellen und beeinträchtigen die Grundfunktionen des zentralen Nervensystems. Eine Studie von *Nature Neuroscience* zeigt, dass das S1-Spike-Protein von SARS-CoV-2 so konstruiert ist, dass es sich an das Angiotensin-Converting-Enzym 2 (ACE2) bindet, die Blut-Hirn-Schranke überquert und das Herz-Kreislauf-System und das zentrale Nervensystem schädigt. Das Spike-Protein kann das zentrale Nervensystem manipulieren, indem es einen Zustrom von Zytokinen verursacht und einen Zytokinsturm auslöst. Dieser Zustrom von Zytokinen kann auch die Blut-Hirn-Schranke überwinden und die Immunreaktion weiter schädigen. Wenn das virale Bindungsprotein die Blut-Hirn-Schranke überquert, kann das Virus auch die Blut-Hirn-Schranke überwinden und so die Regionen des Gehirns direkt beeinflussen, die die Atemfunktion regulieren. Der Studie zufolge durchbrechen injizierte Spike-Proteine die Blut-Hirn-Schranke etwa zehnmal häufiger als bei intranasaler Exposition.



Das Spike-Protein bindet sich hauptsächlich an ACE2, kann sich aber auch an andere Proteine binden. Das Spike-Protein passiert nicht nur die Blut-Hirn-Schranke, sondern wandert auch durch den Blutkreislauf und verursacht Blutgerinnsel. Dieses Toxin greift auch den Riechkolben, die Leber, die Milz und die Nieren an.

Über Impfstoffe eingesetzte Spike-Proteine ahmen ein Biowaffen-Trägersystem nach

Byram Bridle, ein Virusimmunologe und außerordentlicher Professor an der University of Guelph in Ontario, sagte, die medizinische Gemeinschaft habe „einen großen Fehler gemacht, als sie Spike-Protein- Programme im Rahmen von Massenimpfkampagnen einsetzte. Dr. Bridle war einer der Wissenschaftler, die an der Entwicklung eines Impfstoffs gegen Covid-19 arbeiteten. Dr. Bridle verweist auf eine „Bioverteilungsstudie“, die zeigt, wie das Spike-Protein nach der Impfung ins Blut gelangt und mehrere Tage lang zirkuliert und sich in Organen und Geweben ansammelt. Das Spike-Protein kann die Milz, das Knochenmark, die Leber, die Nebennieren und in „ziemlich hohen Konzentrationen“ die Eierstöcke angreifen.

„Wir wissen seit langem, dass das Spike-Protein ein pathogenes Protein ist. Es ist ein Gift. Es kann in unserem Körper Schaden anrichten, wenn es in den Blutkreislauf gelangt“, sagte Bridle. Wissenschaftler gingen davon aus, dass der Impfstoff nur die Deltamuskeln beeinflusst, Spike-Proteine in Zellen an der Impfstelle reproduziert und lokal eine Immunreaktion hervorruft. Die Spike-Proteine entweichen jedoch aus der Impfstelle und gelangen in den Blutkreislauf. Diese Gifte können Blutgerinnsel verursachen oder Gehirnblutungen verursachen.

Auch die Einsatzmethoden dieser experimentellen Covid-Impfstoffe sind nicht medizinisch. Derzeit gibt es KEINE informierte Zustimmung zu diesen Impfungen und KEINEN Respekt vor der Menschenwürde oder Selbstbestimmung. Die Einsatzmethoden sind Kriegstaktiken, und unsere eigenen Regierungen und Gesundheitssysteme werden als Waffe gegen uns eingesetzt. Der Impfstoff kann genauer als Biowaffen-Trägersystem beschrieben werden, da er durch Zwang, medizinischen Betrug, Bestechung, Einschüchterung, Diskriminierung und Segregation eingesetzt wird.

Regierungen haben die Bürger wiederholt in die Quarantäne gezwungen, um sie zur Impfung zu zwingen. Den Bürgern wird gesagt, dass ihr Leben nicht wieder normal wird, bis sie sich unterwerfen. Regierungen haben den Steuerzahlern Geld gestohlen und stellen es nun als Preise bei Impfstofflotterien zur Schau. Die CDC versucht, mit Impfpässen die Nation zu spalten, indem sie die Geimpften profiliert und kontrolliert, während sie die Ungeimpften ausgrenzt und verfolgt.

Erfahren Sie mehr im Interview mit [dem Immunologen Byram Bridle](#) :

Zu den Quellen gehören:

[Nature.com](#)

[NCBI.NLM.NIH.gov](#)

[NCBI.NLM.NIH.gov](#)

[NCBI.NLM.NIH.gov](#)

[NaturalNews.com](#)

[Brighteon.com](#)

Schlagerworte: [biologische Waffen](#) , [biologische Kriegsführung](#) , [Trägersysteme für Biowaffen](#) , [Biowaffen](#) , [Blut-Hirn- Schranke](#) , [Blutgerinnsel](#) , [Gehirnblutung](#) , [Hirnschäden](#) , [Bestechung](#) , [Herz-Kreislauf-Schäden](#) , [zentrales Nervensystem](#) , [Hirnödem](#) , [Nötigung](#) , [Entzündung](#) , [Einschüchterung](#) , [medizinische Tyrannei](#) , [Neurotropismus](#) , [Spike-Protein](#) , [Toxine](#) , [Impfkriege](#) , [Impfstoffe](#)

Erhalten Sie unseren kostenlosen E-Mail-Newsletter

Erhalten Sie unabhängige Nachrichten zu Naturheilmitteln, Lebensmittellabortests, Cannabismedizin, Wissenschaft, Robotik, Drohnen, Datenschutz und mehr.

[Ihre Privatsphäre ist geschützt.](#) Bestätigung des Abonnements erforderlich.

Kommentare